

LT- Ultra unterstützt das Radfahren

Egal ob „normales Rad“ oder E-Bike, Hauptsache das Auto bleibt mal in der Garage und der Körper kommt in Aktion. Deswegen unterstützt das Klimabündnis Kommune mit der Aktion „Stadtradeln“ den Umstieg.

Neben den offensichtlichen Vorteilen des Radelns, wie Klimaschutz und körperliche Fitness zielt die Aktion auf einen Wettbewerbsgedanken ab. Es werden Gruppen / Teams gebildet und von jeder Radfaherin / jedem Radfahrer werden über eine APP auf dem Smartphone die gefahrenen Kilometer erfasst. Die Gemeinden treten auch gegeneinander an und zusätzliche spendet die Gemeinde Herdewangen-Schönach für jeden gefahrenen Kilometer 0,01 € an die Bürgerstiftung Herdewangen.

Die Aktion beginnt am 20.06.2022. In den darauffolgenden 21 Tagen einfach die App ([LINK](#)) starten bevor man auf das Rad steigt und die gefahrenen Kilometer werden aufgezeichnet. Die Datenauswertung erfolgt anonymisiert durch die Universität Dresden. Vorher muss man sich jedoch noch online unter folgendem ([LINK](#)) registrieren. Dort einfach auf „Hier registrieren“ klicken und „natürlich das TEAM LT-Ultra“ auswählen.

Wir laden alle Beschäftigten, deren Angehörige, Freunde, Bekannte und entfernte Verwandte fünften Grades ein, sich unserem Team anzuschließen. In den Reihen der Kolleginnen und Kollegen gibt es allein schon 72 „Jobräder“. An dem Equipment sollte es also bei uns nicht scheitern. Wer jedoch unbedingt ein anderes Team unterstützen möchte, dem sei verziehen.

LT Ultra-Precision Technology.

Mai 2022

Mehr Infos:

Aktion Stadtradeln:

<https://www.stadtradeln.de/home>

Registrierung: <https://www.stadtradeln.de/herdewangen-schoenach>

Die APP zum Download: <https://www.stadtradeln.de/app> direkt via QR-Code für

Android



IOS



News

